## Chine et Luxembourg échangent des idées

La visite du vice-Premier ministre chinois au Luxembourg est entourée d'une grande discrétion.

e vice-Premier ministre chinois, Zeng Peiyan, a entamé, hier, une visite de trois jours au Luxembourg où il doit mener des discussions «à caractère essentiellement économiques», selon le service de presse du gouvernement. Accompagné d'une importante délégation d'hommes d'affaires, il a débuté son séjour à la Chambre de commerce où il a été accueilli par Luc Friden, ministre du Trésor et du Budget, avant d'assister à une présentation de l'économie luxembourgeoise par les principaux acteurs de la place financière. Zeng Peiyan s'est ensuite rendu au château de Betzdorf où il a visité les installations de la Société européenne de satellites.

La journée d'aujourd'hui sera à caractère plus politique puisque le vice-Premier ministre chinois aura notamment des entrevues avec le chef de la diplomatie luxembourgeoise, Jean Asselborn, et le Premier ministre, Jean-Claude Juncker. À

l'ordre du jour de ces entrevues devraient surtout figurer les relations bilatérales entre le Luxembourg et le géant chinois ainsi que les relations avec l'Union européenne. Si la question très sensible des droits de l'homme ne figure officiellement pas au menu de ces rencontres, une source proche du Premier ministre laisse cependant entendre qu'elle pourrait éventuellement être soulevée car «l'ordre du jour n'est pas strictement finalisé».

Cela dit, la visite de M. Peiyan est entourée d'une discrétion certaine, aucune rencontre avec les médias n'étant prévue, «par manque de temps». Une discrétion qui pourrait aussi s'expliquer par le caractère presque exclusivement économique de cette visite, «même s'il n'est pas prévu de signature de contrat», poursuit la même source qui précise qu'«au stade actuel on n'en est qu'à l'échange d'idées, à la prospection».

F. G.